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Ata da 17ª Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Contagem do ano dois mil      

e vinte e quatro. Aos quatro dias do mês de junho, realizou-se, no plenário 

“Vereador José Custódio”, a décima sétima reunião ordinária com a presença de 

vinte e um vereadores. Havendo quórum regimental, o presidente Alex Chiodi 

solicitou que fosse registrada a chamada dos vereadores, estando todos 

presentes.  Em seguida, o Diretor Legislativo fez a leitura do Capítulo 12, 

Versículos 13 a 17, narrado por São Marcos, da Bíblia Sagrada.  Logo após, foi 

solicitada a dispensa da leitura da ata da reunião anterior, tendo sido aprovada, 

por unanimidade, sem ressalva. Na sequência, a Senhora Daniela Tiffany Prado de 

Carvalho, Secretária Municipal de Desenvolvimento Social, Trabalho e Segurança 

Alimentar usou a Tribuna Livre para discorrer sobre as principais políticas e ações da 

Secretaria, no período de 2021 a abril de 2024. Em seguida, diversos vereadores fizeram 

uso da palavra para parabenizar a Secretária e toda a sua equipe pelo trabalho 

desenvolvido no Município. Dando continuidade aos trabalhos, foram lidos e 

encaminhados ao órgão competente para exame e parecer no prazo legal, os projetos, a 

saber: Projeto de Resolução nº 040/2024 – “Altera a Resolução nº 216/93”, de autoria da 

Mesa Diretora; Projeto de Lei nº 065/2024 – “Declara de Utilidade Pública o “Instituto 

Circular Cultural”, com sede neste Município”, de autoria do vereador Bruno Barreiro; 

Projeto de Lei nº 066/2024 – “Declara de Utilidade Pública a “Associação Pela Música de 

Contagem”, com sede neste Município”, de autoria do vereador Vinícius Faria. Logo após, 

foram votados e aprovados, por unanimidade, os Requerimentos nºs 452 a 472/2024; 

Indicações nºs 1596 a 1648/2024; Moções nºs 276 a 293/2024, apresentados pelos 

vereadores, inclusive as matérias destacadas, a saber: Requerimento nº 463/2024 – 

“Requeiro ao Executivo Municipal, em caráter de urgência, que seja realizada 

uma vistoria técnica na empresa Maxilona, localizada na avenida Sócrates 

Mariani Bitencourt, nº 1109, bairro Cinco, e na empresa KGB Indústria e 

Comércio de Plásticos Ltda, localizada na avenida Sócrates Mariani Bitencourt, 

nº 1379, bairro Cinco, neste Município”, de autoria do vereador Leandro (Léo da 

Academia); Indicação nº 1639/2024 – “Solicito ao Executivo Municipal o serviço 

de capina e limpeza em toda extensão da rua Caçapava, bairro Novo Riacho, 

neste Município”, de autoria do vereador Leandro (Léo da Academia); Indicação 

nº 1640/2024 – “Solicito ao Executivo Municipal o serviço de capina e limpeza 

com toda extensão da rua Domingos Costa, bairro Cinco, neste Município”, de 

autoria do vereador Leandro (Léo da Academia); Indicação nº 1644/2024 – 

“Indico ao Executivo Municipal a implantação e a normatização da presença de 

doulas durante o parto nas maternidades situadas neste Município”, de autoria 

do vereador Leandro (Léo da Academia); Moção nº 278/2024 – “Moção de 

aplausos à Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Desenvolvimento 

Sustentável pelo lançamento do Processo de Conformidade Climática na 

Plataforma Decide Contagem”, de autoria da vereadora Moara Saboia; Moção 

nº 277/2024 – “Moção de pesar pelo falecimento da senhora Renata Aparecida 

Quirino”, de autoria da vereadora Moara Saboia. Nesse instante, a pedido do 

vereador 1º Vice-presidente José Antônio, foi cumprido um minuto de silêncio em 

memória póstuma da sra. Renata Aparecida Quirino; Indicação nº 1602/2024 – 

“Solicitamos ações do Poder Executivo juntamente com a Secretaria de Limpeza 

Urbana, para que o serviço de coleta de lixo volte a atender as ruas 

Aroeira(loteamento) e Servidão Um, ambas no bairro Colonial, neste Município”, 
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de autoria do vereador Daniel Carvalho; Moção nº 293/2024 – “Moção de 

congratulação e aplausos ao sr. Cláudio Henrique de Mello pelos 42 anos”, de 

autoria do vereador Hugo Vilaça; Indicação nº 1648/2024 – “Indica escolta da 

Guarda Municipal na porta e entorno da UMEI Campo Alto durante as atividades 

e funcionamento, localizada na rua B 181, bairro Campo Alto, nesse Município”, 

de autoria da vereadora Daisy Silva; Indicação nº 1613/2024 – “Solicita a 

instalação de um container de lixo na rua Caio Martins, próximo a escada que dá 

acesso à rua Dona Florinda, ambas no bairro Novo Progresso, neste Município”, 

de autoria do vereador Gegê Marreco; Indicação nº 1614/2024 – “Solicita que 

providências sejam tomadas na rua Caio Martins, próximo a escada que dá 

acesso à rua Dona Florinda, ambas no bairro Novo Progresso, neste Município”, 

de autoria do vereador Gegê Marreco. Prosseguindo, foi executado o hino da 

cidade de Contagem. Passando à discussão e votação de projetos, foram 

votados e aprovados, por unanimidade, no Parecer e em Primeiro Turno, os 

seguintes projetos: Projeto de Lei nº 169/2023, que “Dispõe sobre a 

obrigatoriedade de hospitais públicos e privados conveniados ao Sistema Único 

de Saúde – SUS, no âmbito do município, informar sobre o direito de parturientes 

a acompanhantes”, de autoria da vereadora Daisy Silva; Projeto de Lei nº 

177/2023, que “Institui a Política de Bem-Estar, Saúde e Qualidade de Vida no 

Trabalho e Valorização dos Profissionais da Educação no âmbito do município 

de Contagem e dá outras providências”, de autoria da vereadora Glória da 

Aposentadoria. Em Segundo Turno e em Redação Final, foram votados e 

aprovados, por unanimidade, os seguintes projetos: Projeto de Lei nº 002/2024, 

que “Institui o Centro Municipal de Educação Infantil – CEMEI – Inova Parque”, 

de autoria do Poder Executivo; Projeto de Lei nº 003/2024, que “Institui o Centro 

Municipal de Educação Infantil - CEMEI – Parque Riacho das Pedras”, de autoria 

do Poder Executivo. Por questão de ordem, o vereador 1º Vice-presidente José 

Antônio parabenizou a prefeita Marília Campos pela entrega da UBS do bairro 

Jardim Industrial, que acontecerá amanhã, dia 5 de junho. Na sequência, o 

vereador presidente Alex Chiodi convidou a todos para participarem do 

Seminário de Direito Eleitoral para a discussão de todas as regras e inovações  

para as eleições municipais do ano de 2024. Tal seminário, que será aberto ao 

público, realizar-se-á, amanhã, dia 5 de junho, no plenário desta Casa Legislativa 

e contará com a presença de autoridades da OAB- Ordem dos Advogados do 

Brasil, dos desembargadores, dr; Marcos Capanema e a dra. Patrícia Henriques 

Ribeiro e, ainda, com a presença do Procurador deste Legislativo, dr. Silvério 

Cândido, que fará uma palestra a respeito desse tema.   Finalizando os trabalhos 

foi convocada a 18ª Reunião Ordinária, prevista para o dia 11 de junho, às 9:00 

horas. Registrada a chamada final, persistiu a mesma do início. Nada mais 

havendo a tratar, o presidente declarou encerrada a reunião e, para constar, eu, 

José Carlos Gomes, 1º Secretário, solicitei fosse lavrada a presente ata que, 

sendo lida, discutida e, se aprovada, será por mim e pelo presidente, assinada.  


